

Analisa Perlakuan Depresiasi Aktiva Tetap Pada PT Telkom

Bama Suroso Hadi, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20184621&lokasi=lokal>

Abstrak

Perkembangan dunia industri, kemajuan teknologi dan globalisasi pasar internasional menuntut pihak manajemen suatu perusahaan untuk lebih dapat memanfaatkan sumber-sumber daya yang dimilikinya agar dapat digunakan secara efisien dan efektif. Untuk itu diperlukan suatu sistem informasi mengenai aktivitas operasi perusahaan yang akan dilaporkan kepada pihak manajemen. Laporan ini tertuang dalam laporan keuangan periodik yang umumnya dibuat oleh pihak akuntansi secara tahunan, terdiri dari neraca, laporan laba rugi, laporan arus kas dan laporan-laporan pelengkap lainnya. Salah satu bagian dari unsur laporan keuangan adalah aktiva tetap, merupakan perkiraan yang sering mempengaruhi aktivitas perusahaan. Erat kaitannya dengan masalah aktiva tetap adalah praktek pembebanan depresiasi. Praktek pembebanan depresiasi yang tepat akan mencerminkan tingkat penggunaan aktiva yang layak dan jumlah laba yang lebih tepat untuk dilaporkan. Dalam melakukan penelitian ini penulis menggunakan metode studi literatur dan studi lapangan/observasi. Metode pertama merupakan telaah kepustakaan untuk mendapatkan dasar teori dan pengetahuan mengenai topik yang disajikan. Metode kedua dilakukan untuk mendukung metode pertama dengan cara wawancara kepada pihak-pihak yang berkaitan. Dengan melihat dan menganalisa penerapan perlakuan depresiasi aktiva tetap pada PT Telkom, penelitian ini diharapkan dapat melihat sejauh mana kelayakan perlakuan tersebut dibandingkan dengan teori dan prosedur yang berlaku saat ini. Penetapan konsep, metode dan aturan-aturan depresiasi lainnya sangatlah berpengaruh terhadap praktek pembebanan yang dilakukan. Perlakuan-perlakuan depresiasi yang layak dan wajar akan menghasilkan pembebanan depresiasi yang akurat. Hal ini pada akhirnya akan memberikan informasi mengenai tingkat efisiensi dan efektivitas pemakaian aktiva serta ketepatan jumlah laba yang dilaporkan, yang merupakan salah satu dasar bagi pihak manajemen untuk proses pengambilan keputusan.